

Pressemeldung

26. Februar 2020

Jeder 3. Magdeburger surft über örtlichen Anbieter! Internetanschluss von MDCC im 40.000. Haushalt

Die Nutzung des Internets erfolgt mittlerweile durch 9 von 10 Personen und die Nachfrage nach schnellen Internetverbindungen wächst wie in ganz Deutschland auch bei den Magdeburger Haushalten stetig.

Der Magdeburger Telekommunikationsanbieter, die MDCC Magdeburg-City-Com GmbH, wird zur Bereitstellung von Internetdiensten vermehrt von den Magdeburgern genutzt. So wurde am 25.02.2020 bereits der 40.000. aktive Internethaushalt, was rund 80.000 Magdeburgern entspricht, durch das Unternehmen begrüßt.

MDCC-Geschäftsführer Guido Nienhaus ist dankbar. „Das wir auch weiterhin die Magdeburger von unseren Diensten überzeugen können, freut uns sehr. Dank unserer zahlreichen und treuen Kunden können wir als ‚Magdeburger‘ auch einen Beitrag für die Stadt leisten und somit einiges den Magdeburgern zurückgeben.“

Die modernen Glasfaserleitungen, welche direkt oder in Kombination mit Koaxialnetzen bis in die Wohnungen führen, bilden das Rückgrat des Unternehmens und sind wesentlich, um schnelle Internetleitungen für die Kunden bereitzustellen. Der bei MDCC standartmäßige Installationsservice wird zudem ausschließlich durch lokale Unternehmen durchgeführt.

Bildunterschrift 1:

Frau Schulzke aus der Lutherstraße erhielt den 40.000. Internet-Anschluss und wurde durch den Bereichsleiter Kundenbetreuung, Herrn Jahnel, begrüßt. Ausgestattet mit einer modernen FritzBox und einem entsprechenden Repeater kann Frau Schulzke das Internet nun bequem per WLAN in der Wohnung verteilen.

Bildunterschrift 2:

Während der Techniker, Herr Ahlschläger, den letzten Modem-check durchführt, unterstützt Herr Jahnel, MDCC Bereichsleiter Kundenbetreuung, Frau Schulzke bei der Einrichtung des WLANs.

MDCC
Magdeburg-City-Com GmbH
Weitlingstraße 22
39104 Magdeburg
Marketing/Öffentlichkeitsarbeit:
Ralf Taschner
Telefon: 0391/ 5 87-45 10
Fax: 0391/ 5 87-40 01
Handy: 0173/ 610 0339
E-Mail: taschner@mdcc.de
Web: www.mdcc.de

Pressemeldung



MDCC Magdeburg-City-Com GmbH

Der regionale Netzbetreiber MDCC bietet auf der Basis eigener Infrastruktur Sprach- und Datendienste für Geschäfts- sowie Privatkunden an. An das MDCC-Netz sind rund 95.000 Magdeburger Haushalte angeschlossen.

Gesellschafter sind mit 51 Prozent der deutschlandweit tätige Kabelnetzbetreiber, die Tele Columbus AG und mit 49 Prozent die Städtischen Werke Magdeburg GmbH & Co KG.

26. Februar 2020

MDCC
Magdeburg-City-Com GmbH
Weitlingstraße 22
39104 Magdeburg

Marketing/Öffentlichkeitsarbeit:
Ralf Taschner

Telefon: 0391/ 5 87-45 10

Fax: 0391/ 5 87-40 01

Handy: 0173/ 610 0339

E-Mail: taschner@mdcc.de

Web: www.mdcc.de